
令和５年度 芝西公民館運営審議会議事録 

【開催日時】 令和５年８月２日（水） 午前１０時から午前１０時３０分 

【開催場所】 芝西公民館 会議室１号～３号 

【出席委員】  石川 哲次郎、白石 秀夫、内田   肇、浦邉 敏夫、松田 清

鯉渕  三郎、柳田  力、大木 みつ子、富田 幸江、田本 久子

       以上１０名  

【事 務 局】  原田 倫則（館長）、菅谷 潤一（主査）、玉上 幸伸（参与） 

【傍 聴 人】  ０名（８月２日、午前９時から９時３０分まで受付） 

【配布資料】 別添のとおり 

【審議経過】 

１ 開 会 

   （事務局）公民館運営審議会条例第６条第２項により定足数１４名中１０名（過半数）

を満たしているため会議が成立することを報告。 

 ２ 石川会長挨拶 

 ３ 公民館長挨拶 

 ４ 委員自己紹介 

 ５ 議 事 

（事務局）：公民館運営審議会条例第６条第１項により会長が議長を務める旨報告。 

   （議  長）：公民館運営審議会事務要綱８(４)により議事録署名人に白石秀夫委員、 

内田肇委員を選出（一同了）。 

  （１）令和４年度 利用状況及び主催事業報告等について 

     ※資料１ページに基づき事務局説明 

    （議 長）：事務局の説明に対し、意見及び質問を求める。 

      （委 員）：（意見・質疑無し／一同了） 



  （２）令和５年度 事業実施計画について 

 ※資料２ページに基づき事務局説明 

    （議 長）：事務局の説明に対し、意見及び質問を求める。

      （委 員）：浦邉委員が文化祭の縮小規模について質問 

（レク協理事長松田委員） 

今年度は久々の開催なので通常どおりにはできない。飲食は無しで行う。 

（原田館長） 

         芸能発表はホールを展示は会議室を使用する予定と聞いている。 

         （松田委員）  

秋季体育祭を１０月１日に開催する。今年度は通常どおり行う。 

開会式を行うので町会長等に案内を出す。（／了承を得る。） 

（３）令和５年度 予算額について 

 ※資料３ページに基づき事務局説明 

    （議 長）：事務局の説明に対し、意見及び質問を求める。

      （委 員）：（意見・質疑無し／一同了） 

  （４）令和４年度 献血実施状況について 

  （５）令和５年度 献血実施予定について    【一括審議】 

 ※資料４ページに基づき事務局説明 

    （議 長）：事務局の説明に対し、意見及び質問を求める。

    （委 員）：（意見・質疑無し／一同了） 

 ６ その他   

    （議 長）：事務局から何か報告事項等ないか求める。

    （事務局）：階段の手摺の修繕が終わったことを報告。 

    （議 長）：他に質問ないか求める。 

    （浦邉委員） ：地域の方から要望があった。スポーツ大会終了後にレク協役員・スポ

振委員・体育部長等が公民館で反省会を行っていた。新年会もやってい

た。地域に会場がないので、コロナ前と同じように利用できるようにし

て欲しいとのこと。 

（原田館長）：いただいたご意見を会議録に記載し、生涯学習課へ提出する。

 ７ 閉 会   


